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An den 
Magistrat der Stadt Lorsch 
z. Hd. Herrn Bürgermeister Jäger 
 
64653 Lorsch 
 
 
 
 
Anfrage an den Magistrat 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jäger, 
 
mit der Inbetriebnahme des Einkaufszentrums „Daubhardt“ in Lorsch  wird die Einhäuser 
Landstraße durch Kunden wesentlich stärker frequentiert. Neben den Autofahrern wird die 
Straße immer mehr auch durch Radfahrer und Fußgänger benutzt. 
 
Die B 47-Unterführung ist während der Dunkelheit nur sehr schwach ausgeleuchtet. Dies ist 
dadurch bedingt,  dass die Straßenlampen in diesem Bereich über dem Niveau der 
Brückenunterkanten angebracht sind und somit zusätzliche Schatten entstehen.  
 
Dieser „Angstraum“ kann ganz einfach dadurch behoben werden, indem die Straßenlampen 
tiefer angebracht werden und somit eine bessere Ausleuchtung erfolgt. 
 
Ich bitte um Überprüfung, inwieweit dieser Zustand baldmöglichst behoben werden kann. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. Wolfgang Frister 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
 
 


